

**Artikel vom 01.07.2019**

Vernissage im Rathaus

## Heinz Mayerthaler stellt seine Bilder aus

Am Freitag wurde im Rathaus die Vernissage des Poinger Malers Heinz Mayerthaler eröffnet. Trotz der hohen Temperaturen fanden viele Besucher den Weg ins Rathaus. In seiner bekannten launigen Art erzählte Mayerthaler über seine Kunst, wie viele Bilder er schon gemalt oder gezeichnet hat und wie viele Kurse er besucht hat.

Die Ausstellung ist zu den Öffnungszeiten des Rathauses zu besichtigen.

Herzlichen Glückwunsch an den Künstler!

Für das Team CSU Aktive Bürger  
*Ludwig Berger, Fraktionssprecher*